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「喜びは、苦しみや悲しみが仮面を外した姿（物事には必ず二つの側面があり、嫌なことに押しつぶされることなく、喜

びの種を発見すること）」辛く悲しいことに遭遇しても、自分を治すための苦い薬ととらえ、そこに隠れている恵みを見抜き、

豊かな人生経験を重ねていきたい。

至誠・致知・鍛錬

「学校評価アンケート」「学校関係者評価会議」

２学期末の「学校評価アンケート」の集計結果が出ました。双葉中生は、とっても素晴らしいです。

〔９０％以上のとてもよい結果〕
・部活動に積極的に参加している ９８．０％
・先生はよく勉強を教えてくれる ９７．７％
・清掃活動をしっかりしている ９７．５％
・仲のよい友だちがいる ９７．３％
・委員会活動にしっかり取り組んでいる ９７．０％
・国語の授業の内容がわかる ９６．８％
・学校のきまりや約束ごとを守っている ９６．４％
・地域の人と出会ったら、挨拶をしている ９４．８％
・朝ご飯を食べて登校している ９４．３％
・困ったことがあったら、相談できる友だちがいる ９２．６％
・学校は楽しい ９２．２％
・人が困っているときは、進んで助けている ９１．１％
・宿題を忘れずにしている ９０．９％

〔７０％未満のあまりよくない結果〕
・授業中に発言や発表をしている ６３．８％
・今住んでいる地域の行事に参加している ６４．５％
・困ったことがあったら、相談できる先生がいる ６７．０％

「学校関係者評価会議」

１／２５（金）に、５名の学校評議員のみなさんにご
来校いただき、学校評価アンケート等を参考資料にしな
がら、「学校関係者評価会議」を行いました。
双葉中生は、上記の結果を見ると、充実した学校生活

を送っていることがわかります。また、私たち教職員が、
もっともっと努力していかなければならないことも見え
てきました。
大人になる一歩を、着々と歩んでいる生徒に対して、

これからも、保護者、地域、教職員がチームとなって、
人間力を高めるための支援を行っていきたいと思います。

〔ご意見〕
○ よい学校評価が継続している。評価の基準もさらに高くなってきている。
○ 不登校や学力格差に対し、小学校段階から、学校、保護者、地域が一体となり連携していくこと。
○ 地域が学校にできることをさがし、職員の多忙化解消につなげていくこと。
○ 保護者と地域が一緒に協力して、あいさつを推進していくこと。
○ 登下校時の見守りを、ＰＴＡと地域が協力して進めていくこと。
○ 読書量を増やすためには、親子で読書をする機会を作ること。
○ 新聞を取らない家庭や、ばらばらに食事をとる家庭にも注目していくこと。

「最後のＰＴＡ常任委員会」
１／２５（金）に、本年度最後の「PTA常任委員会」を開催しました。

主に、１年間の反省と新しい体育着等の話し合いを行いました。
保護者と教職員が「チーム双葉中」となって、力を合わせて活動して

きましたが、あっという間の１年間でした。楽しく充実した時間が、こ
れで終わってしまうかと思うと非常にさみしい気持ちでいっぱいです。
これからは、Ｈ３１年度の新たなＰＴＡ活動がスタートしていきます。

引き続き、保護者と教職員が一緒になって、楽しくＰＴＡ活動を進めて
行けたらと思っています。平成３０年度のＰＴＡ役員のみなさま、１年
間本当にご苦労さまでした。そして、本当にありがとうございました。



「チーム双葉中」
教職員４０名 生徒４５０名 保護者４０７名が

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所：〒400-0106 甲斐市岩森1337

電 話：0551-28-2019 FAX：0551-28-5689

ホームページ http://www.city-kai.ed.jp/fchu/ も併せてご覧ください。

「双葉東小・双葉西小出前授業」
１／２３（水）に双葉東小と双葉西小で、本

校職員による出前授業を行いました。
西小…鷹野先生（英語）習得する方法
東小…雨宮先生（国語）オノマトペ

川上先生（社会）中学社会科の紹介
荻野先生（数学）立体

きっと、６年生みなさんは、中学校での授業
に期待し、待ち遠しくなったことと思います。

表彰等
山梨県サッカー協会 優秀選手 ３年 ３年

大月市駅伝大会 優 勝 双葉中女子陸上部 区間賞２年１年

甲斐市男女参画標語 入 選 ３年 ３年

教育祭書き初め大会 県特選 ３年
２年

１年

ＮＨＫギャラリ展 入 選 １年

県ソフトテニス冬季研修大会 第３位 双葉中女子ソフトテニス部

全国教職員囲碁大会 優 勝 ２－３並木 文哉

「授業参観・学年ＰＴＡ総会」
１／２８（月）に、授業参観及び学年ＰＴＡ総会を行いました。本年度締め

くくりの参観日に、廊下にあふれるほど、たくさんの保護者の皆様にご来校い
ただきました。ありがとうございました。
平成３１年４月からは、３Ｆと４Ｆに一つずつ普通教室を追加し、２Ｆ～４

Ｆまで、５クラスに対応した普通教室を配置します。３５人学級編成が可能と
なり、狭苦しかった教室も少しゆとりが生まれることと思います。引き続き、
双葉中教育を家庭と学校が連携して進めていけたらと思います。

「卒業生による先輩に学ぶ会」
２／１（金）に、本校の卒業生による進

路学習として「先輩に学ぶ会」を２年生で
実施しました。８名の卒業生（北杜・韮崎
・甲府一・甲府東・甲府西・甲府工・甲府
城西・駿台甲府）が４クラスをまわりなが
ら、高校生活のようすについて楽しく、わ
かりやすく説明をしてくれました。２年生
も将来の高校生活を夢見ながら、目を輝か
して真剣に聞き入っていました。


